

*Para romper el hielo*

- *¿Qué fue lo más difícil del Covid 19?*
- *En la opinión de ustedes ¿cuál es la mejor manera de identificarse con personas con capacidades diferentes o discapacitados?*

Introducción

Lord Craven, un cristiano, era un noble que vivía en Londres cuando la plaga devastó la ciudad en el siglo XV. Para escapar de la pestilencia que se extendía, Craven decidió dejar la ciudad para ir a su casa de campo, como lo hicieron muchos de su posición social. Ordenó que prepararan su coche y su equipaje. Pero mientras caminaba por uno de los pasillos de su casa a punto de entrar en su carruaje, escuchó a uno de sus sirvientes decirle a otro: 'Supongo por el hecho de que mi señor abandona Londres para evitar la plaga, que su Dios vive en el campo y no en la ciudad'.

Fue un comentario sencillo y aparentemente inocente. Pero a Lord Craven le impactó tanto que canceló su viaje y dijo: 'Mi Dios vive en todas partes y puede preservarme tanto en la ciudad como en el campo. Me quedaré donde estoy'. Así que se quedó en Londres. Ayudó a las víctimas de la peste y él mismo no contrajo la enfermedad.



Texto para el estudio

“Él te libraré del lazo del cazador, de la peste destructora. Con sus plumas te cubrirá, y debajo de sus alas estarás seguro. Escudo y defensa es su verdad”. **Salmo 91:3,4**

Interpretando el texto

El cazador obra con astucia, trabaja en secreto para que su presa no se dé cuenta, conoce el tipo de carnada, de trampa, de estrategia a utilizar; a menudo seduce con placer y beneficios. Así actúa el diablo y sus agentes contra los hijos de Dios.

El enemigo conoce nuestras debilidades, sabe de qué forma podrá hacernos caer y desanimarnos; por esta razón, el Señor quiere prevenir y librarnos de este sufrimiento.

El salmista describe las formas específicas en que Dios protege y cuida a su pueblo. Primero, como una madre, abrigando a sus polluelos debajo de sus alas, el lugar donde estarán seguros y protegidos. Segundo, menciona «la verdad» como un escudo y «adarga», este último refiere a un escudo más grande, a menudo rectangular.

En otras palabras, el Señor manifiesta su cuidado, combinando la protección de una madre, con la fortaleza de una armadura.

Es natural sentir miedo cuando enfrentamos dificultades o ataques del cazador, pero el Señor te da una salida. El salmista declara «Él te libraré», no existe mejor lugar que debajo de las alas de nuestro Dios.

Tema

PROMESAS

Dios también protege a su pueblo en tiempos de peste y enfermedad. El salmista, inspirado por el Espíritu Santo, no pretendía que esto fuera una promesa absoluta de que todo creyente sería librado de todo **lazo o peste**. En cambio, la idea es que el salmista podía señalar muchas ocasiones en las que Dios hizo precisamente eso por su pueblo que confiaba en Él.

Aunque el conflicto no acaba nunca, nadie necesita luchar solo. Los ángeles ayudan y protegen a los que andan humildemente delante de Dios. Nunca traicionará el Señor al que confía en él. Cuando sus hijos se acercan a él en busca de protección contra el mal, él levanta con misericordia y amor un estandarte contra el enemigo. Dice: No los toques; porque son míos. Tengo sus nombres esculpidos en las palmas de mis manos. SC 206.3

Conclusión

Te animo a buscar en los brazos del Señor tu seguridad, descansar del miedo y la frustración, deja de ser presa del enemigo y busca la paz que solo viene de Él. No olvides que te ama, quiere cuidarte y protegerte, permite que realice su obra maravillosa en tu vida.



- *Dilo a tres. Que cada integrante del Grupo Pequeño reciba tres tratados de literatura y anuncie a tres amigos que Cristo viene pronto. En la próxima reunión compartan su experiencia.*